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Строительство – под контролем
Врио Главы ДНР Денис Пу-

шилин совместно с зампред-
седателя Правительства РФ 
Маратом Хуснуллиным 25 апре-
ля посетили строящийся в До-
нецке перинатальный центр, а 
также протезно-ортопедический 
центр, в котором проводится ре-
конструкция на средства из Ре-
зервного фонда Президента РФ. 
В рабочей поездке их сопровожда-
ли Председатель Правительства 
ДНР Евгений Солнцев, генди-
ректор ППК «Единый заказчик 
в сфере строительства» Карен 
Оганесян.

Строительство перинатально-
го центра началось в сентябре  
2022 года. Работы ведут специали-
сты ППК «Единый заказчик в сфере 
строительства». На сегодня на объ-
екте уже завершены монолитные 
работы всех шести этажей.

Денис Пушилин и Марат Хус-
нуллин ознакомились с ходом 
строительства, пообщались со спе-
циалистами. На площадках в две 
смены без выходных работают бо-
лее 850 специалистов и 35 единиц 
техники. Завершено устройство 
кирпичной кладки цокольного эта-
жа, строятся кирпичные перегород-
ки всех шести этажей.

«Строители уже приступили к от-
делке внутренних помещений, мон-
тажу окон, фасада и прокладке всех 
необходимых инженерных сетей. 
В здании пищеблока, примыкаю-
щего к центру, уже заканчивается 
оштукатуривание стен цокольного 
этажа и возводятся кирпичные пе-
регородки стен», – рассказал Карен 
Оганесян.

Общая площадь самого цен-
тра – 26,5 тыс. кв. м, а с учетом 
строящегося рядом здания пище-
блока – около 29 тыс. кв. м. Центр 
рассчитан на 140 койко-мест.

«Мы видим, какими темпами сей-
час строится перинатальный центр. 
То, что это будет востребовано в 

Донецкой Народной Республике, 
не вызывает никаких сомнений. Ро-
жать в комфортных условиях, в со-
временных условиях – это более 
предпочтительно для наших моло-
дых семей.

Я вам скажу, что мы впечатлены, 
каким темпом это все строится, и 
впечатлены подходом: абсолютно 
по-человечески, абсолютно понят-
но, все до деталей прорабатывается, 
а это действительно вселяет уверен-
ность. Это касается не только ме-
дицины, это касается всего, к чему 
прикасается сейчас Россия в Донец-
кой Народной Республике в хоро-
шем смысле этого слова», – сказал 
Денис Пушилин в ходе общения с 
журналистами.

Зампредседателя Правительства 
РФ напомнил, что перинатальный 
центр появился по поручению Вла-
димира Путина.

«Сегодня мы осмотрели ход стро-
ительства, и могу сказать с профес-
сиональной точки зрения – очень 
хороший уровень организации ра-
боты. За четыре месяца вы видите, 

что у нас уже монолит построен, 
перекрытия сделаны, инженерия 
монтируется, уже образцы палат 
сделаны, как это будет выглядеть.

Задача ключевая, как строители 
обещали, – до 1 декабря закончить 
все строительно-монтажные рабо-
ты, пусконаладочные работы, руко-
водству ДНР надо собрать команду 
профессиональных врачей, главно-
го врача назначить, провести ли-
цензирование, чтобы до конца 
года объект уже начал полноценно 
действовать.

Я напоминаю, что данный пери-
натальный центр появился по пору-
чению Президента, когда женщины 
Донецка – после того, как был при-
лет в родильный дом, обратились к 
Президенту, он нам поручил. В кон-
це прошлого года было поручение, 
и вы видите сегодня: мы уже пол-
ноценно работаем», – отметил Ма-
рат Хуснуллин.

Отметим, что центр предназначен 
для оказания высокотехнологич-
ной медпомощи по направлениям 
акушерства, сопровождения бере-

менности и послеродового периода. 
Окончание строительства и откры-
тие центра запланированы на конец 
текущего года.

Также Денис Пушилин и Марат 
Хуснуллин посетили Донецкий Рес- 
публиканский протезно-ортопеди-
ческий центр.

Здесь ведутся комплексные стро-
ительно-монтажные работы, рабо-
тает одна смена, в среднем около 
100 человек.

Центр будет оснащен новым 
оборудованием, увеличится до 
60 количество койко-мест в отде-
лении социальной реабилитации 
инвалидов.

Марат Хуснуллин подчеркнул, что 
объект необходимо сдать до начала 
отопительного сезона. Также необ-
ходимо проработать заранее вопро-
сы поставки оборудования, чтобы 
предупредить возможные риски.

После модернизации протез-
но-ортопедический центр будет 
обеспечивать необходимыми ус-
лугами новые регионы Российской 
Федерации.

Денис Пушилин и Марат Хуснуллин проинспектировали строительство медцентра

Врио Главы ДНР Денис Пу-
шилин и Председатель Прави-
тельства РФ Марат Хуснуллин 
25 апреля посетили Харцызск. В 
рамках рабочей поездки они ос-
мотрели ряд объектов восста-
новления, после чего состоялось 
совещание, посвященное про-
грамме социально-экономическо-
го развития региона.

Денис Пушилин и Марат Хуснул-
лин отметили, что город очень пре-
образился. Лидер ДНР подчеркнул, 
что жители Харцызска принимали 
непосредственное участие в форми-
ровании комфортной среды.

«Дома уже выглядят совершен-
но по-другому. Но, что немаловаж-
но, сделали очень здорово: провели 
голосование и цвет (для фасадов 
домов) выбирали жители сами», – 
сказал Денис Пушилин.

Он подчеркнул важность инфор-
мирования граждан о предстоящем 
ремонте, в том числе того, который 
будет проводиться на дорогах.

«Все дороги не получится сделать. 
Важно, чтобы те, которые востре-
бованы, были отремонтированы. 

Чтобы люди участвовали, сами 
определяли, какие дороги, и с них 
начинать. Опубличивайте, когда и 
какие дороги, чтобы люди ждали 
<…>, чтобы у них была эта инфор-
мация», – отметил Денис Пушилин.

В свою очередь Марат Хуснуллин 
рассказал о задачах, которые стоят 
перед Правительством по восста-
новлению новых регионов России.

«У нас есть национальная цель, по-
ставленная Президентом: к 2030 го- 

ду в полтора раза улучшить благо-
устройство всех населенных пунк- 
тов. <…> Есть фонд, есть шефы. 
Надо участвовать в конкурсах, надо 
вовлекать население. Сейчас у нас 
голосование по комфортной город-
ской среде. Оно идет уже около 
недели, и около трех миллионов че-
ловек проголосовали за те или иные 
проекты. Под эту систему надо тоже 
развивать.

У нас сейчас идет подготовка про-

граммы социального развития ре-
гиона. Мы людям должны сказать 
честно, что мы сделаем в ближай-
шие 3–5 лет, что мы сделаем до  
2030 года. У людей не должно быть 
неоправданных ожиданий. <…> 
Наша задача – сделать эту про-
грамму максимально удобной и до-
ступной для людей», – подчеркнул 
Председатель Правительства РФ.

В ходе совещания, которое со-
стоялось после осмотра объектов 
восстановления, Марат Хуснуллин 
рассказал о том, как будет постро-
ена работа и взаимодействие всех 
ответственных ведомств в ходе реа-
лизации программы социально-эко-
номического развития.

«Работать будем по программе 
следующим образом. <…> Все фе-
деральные министры будут отраба-
тывать по своему уровню. Министр 
строительства, Минстрой, является 
координатором по всем блокам про-
граммы развития, но в то же время у 
него есть свой отраслевой блок. Он 
будет отвечать за жилищно-комму-
нальное хозяйство, за оптимизацию 
коммунальной структуры», – отме-
тил Марат Хуснуллин.

Марат Хуснуллин и Денис Пушилин в Харцызске

Денис Пушилин и Марат Хуснуллин посетили объект

Минстрой: результаты 
и планы

Врио Главы ДНР Денис Пуши-
лин выступил на совместном за-
седании коллегии Министерства 
строительства и жилищно-ком-
мунального хозяйства Российской 
Федерации и президиума (штаба) 
Правительственной комиссии по 
региональному развитию. Пред-
ставил доклад, в котором отразил 
результаты проделанной работы и 
планы на 2023 год по восстанов-
лению инфраструктуры и жилья в 
четырех новых регионах.

«Проделана огромная работа: 
только за период с 24 февраля 
2022 года по 1 апреля 2023 года 
на территориях ДНР, ЛНР, Запо-
рожской и Херсонской областей 
удалось восстановить 4233 объек-
та, в том числе обеспечить выпол-
нение всех этапов строительства 
от нулевого цикла до ввода по  
58 объектам», – заявил Пушилин.

Он добавил, что в текущем году 
в этих регионах запланирова-
но осуществить восстановление  
6061 объекта, в том числе постро-
ить 151 новый объект. На данном 
этапе в восстановлении террито-
рий участвуют 56 регионов, 8 го-
скомпаний и 167 подрядчиков.

«Уверен, что вместе мы спра-
вимся со всеми поставленными 
задачами. Целевые ориентиры на 
три года дают разработанные по 
поручению Президента РФ про-
граммы социально-экономическо-
го развития новых регионов. Как 
сообщил Марат Хуснуллин, в пят-
ницу они должны быть утвержде-
ны Правительством», – отметил 
врио Главы ДНР.

Денис Пушилин искренне по-
благодарил зампреда Правитель-
ства РФ Марата Хуснуллина, 
министра строительства и ЖКХ 
Ирека Файзуллина, весь кол-
лектив Минстроя России, реги-
оны-шефы за огромный вклад в 
восстановление Донбасса, Запо-
рожской и Херсонской областей.

Напомним, что ранее Денис Пу-
шилин выступил в Госдуме, где в 
первом чтении рассматривались 
законопроекты о свободной эко-
номической зоне на территориях 
новых регионов. В своем докладе 
врио Главы ДНР сделал акцент 
на ряде нестандартных предло-
жений, которые депутаты мог-
ли бы учесть при рассмотрении 
данных законопроектов во вто-
ром чтении.

Например, формат налого -
вых соглашений – это длитель-
ные соглашения с инвестором на  
10–15 лет, в которых определял-
ся бы единый фиксированный на-
лог. Это могло бы дать гарантии и 
инвесторам в зоне повышенных 
рисков, и бюджету прогнозируе-
мые платежи. Это только один из 
пакета нестандартных предложе-
ний, которые мы хотели бы ви-
деть в будущей СЭЗ. 
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Событие

Новейшие российские танки Т-14 «Армата» появились 
в зоне специальной военной операции (СВО). Тяжелая бо-
евая бронированная машина является уникальной в сво-
ем роде по целому ряд характеристик.

Появилось сообщение, что новейшие российские танки  
Т-14 «Армата» ведут огневое подавление укрепрайонов укра-
инских войск в зоне проведения СВО. Об этом проинформи-
ровали РИА Новости со ссылкой на свой источник. В прямых 
штурмовых действиях они пока не участвовали, но приме-
няются для высокоточного огня по важным целям обороны 
противника.

Уточняется, что «Армата» в СВО получила дополни-
тельную динамическую защиту бортов от противотанко-
вых боеприпасов. С конца прошлого года экипажи танков  
Т-14 проходили боевое слаживание на полигонах в Донбассе. 
К этому времени относятся кадры подготовки Т-14 к боевому 
применению. Однако на тот момент достоверных подтверж-
дений от официальных источников, в частности от Мин- 
обороны РФ, не было.

Напомним, что ранее «Армата» ограниченно участвовала в 
боевых действиях в Сирии. По-видимому, в рамках одного 
из этапов войсковых испытаний.

На сегодняшний день русский танк Т-14 «Армата» являет-
ся уникальной боевой единицей, сочетая в себе качественно 
новые характеристики, в частности необитаемую башню, во- 
оруженную новейшей 125-мм гладкоствольной пушкой 
2А82. Такое же орудие установлено на танке Т-90М «Про-
рыв», который более активно применяется в СВО. Пушка 
«Арматы» обладает повышенными характеристиками точ-
ности и может применять новейшие снаряды с бронебойным 
оперенным сердечником из карбида вольфрама большого 
удлинения.

Бронекапсула для трех танкистов находится за массивной 
лобовой броней и отделена от боеукладки снарядов, обеспе-
чивая улучшенную защиту экипажа. Также в состав воору-
жения входят спаренный с пушкой пулемет винтовочного 

калибра, а также дистанционно управляемая зенитная уста-
новка с крупнокалиберным 12,7-мм пулеметом «Корд».

Защиту новейшего русского танка обеспечивает новая ката-
ная многослойная броня повышенной твердости, встроенная 
динамическая защита «Малахит», а также активная защи-
та «Афганит» на основе малогабаритных локаторов и раз-
личных датчиков. Когда система засекает цель, например, 
подлетающую к танку управляемую кумулятивную ракету, 
навстречу ему выстреливается снаряд-перехватчик.

Большинство характеристик танка засекречено, однако из-
вестно, что в лобовой проекции броня «Арматы» соответству-
ет, вероятно, эквиваленту 900 и выше катаной гомогенной 
брони против подкалиберных кинетических боеприпасов. Это 
гораздо выше, чем у американского основного боевого танка  
М1 «Абрамс».

В любом случае, применение Т-14 «Армата» в рамках СВО 
сопровождается повышенным режимом секретности.

Необходимо уточнить, что чуть ли не с 2014 года факт 
присутствия в Донбассе новейшего российского танка  
Т-14 «Армата» являлся поводом для спекуляции со сторо-
ны украинских националистов. Интернет-дискуссии на тему 
«Армата» против украинского «Оплота», или американско-

го «Абрамса», или немецкого «Леопарда-2» велись доволь-
но интенсивно.

Однако заметим, что по своим боевым качествам «Ар-
мата» не просто превосходит любой из перечислен-
ных основных боевых танков – как украинского, так 
и американского или немецкого. Танк Т-14 создан 
для так называемого сетецентрического поля боя, 
в который интегрируются все боевые единицы – 
начиная пехотинцем и заканчивая сверхзвуковым и сверх-
маневренным истребителем пятого поколения, таким как  
Су-57. Благодаря комплексу обнаружения в составе РЛС, 
оптических мультиспектральных прицелов командира и на-
водчика-оператора, а также различных датчиков «Армата» 
обладает возможностями первой обнаружить и уничтожить 
противника.

При этом такие ключевые элементы боевого оснащения 
«Арматы», как 125-мм пушка 2А82, а также элементы СУО – 
системы управления оружием, уже опробованы в боевых 
условиях СВО на танке Т-90М. Данные о боевой эффектив-
ности орудия засекречены, однако, по мнению российских 
экспертов, данное орудие в сочетании с новыми бронебой-
ными боеприпасами способно поражать любые танки блока 
НАТО на реальных дистанциях боя – до двух километров.  

Отметим, что в рамках СВО войска РФ уже применили це-
лый ряд новейшего вооружения. К ним относятся высокоточ-
ные авиационные боеприпасы, тяжелые огнеметные системы 
термобарического действия ТОС-1А «Солнцепек», специали-
зированные боевые машины поддержки танков БМПТ «Тер-
минатор», высокоточные крылатые ракеты тактического и 
оперативно-тактического назначения. А 22 марта 2022 года 
впервые в мире в боевых условиях в рамках СВО была при-
менена гиперзвуковая ракета комплекса «Кинжал» с борта 
тяжелого истребителя-перехватчика МиГ-31К.

Именно применение качественно нового вооружения позво-
ляет армии России вести эффективные боевые действия в не-
простых условиях европейского театра военных действий в 
высокоурбанизированной среде. 

Российский танк Т-14 «Армата»

Врио Главы ДНР Денис Пуши-
лин 24 апреля в Москве принял 
участие в федеральном просве-
тительском марафоне «Знание. 
Первые», который стартовал в 
Центральном выставочном зале 
«Манеж», а также на площадках 
в Екатеринбурге, Архангельске, 
Пятигорске и Луганске.

Лидер Республики выступил с 
темой «Новые регионы России: 
жизнь на передовой». Он рас-
сказал об истоках вооруженно-
го конфликта на земле Донбасса, 
подробно остановился на собы-
тиях весны 2014 года в Донецке, 
зарождении государственности 
Донецкой Народной Республики, 
боевых действиях 2014 – 2015 го-
дов, подписании Минских согла-
шений, поддержке мирного населе 
ния на временно подконтроль-
ных Украине  территориях 
Донбасса, взаимодействии Рес- 
публики с регионами Россий-
ской Федерации в качестве ново-
го субъекта.

«[На Западе] Россия никому 
сильная и суверенная не нужна, 
и противник все сделает для того, 
чтобы уничтожить ее в том виде, в 
котором она представляет для них 
опасность: для их мнений, для их 
искаженных понятий, для их иска-
женных ценностей. Им не нужна 
Россия. Нам – нужна, потому что 
нам жить и нам еще эту страну пе-
редавать следующим поколениям. 
Вот в чем смысл того, что мы де-
лаем сейчас. И это действительно 
является очень важным», – заявил 
Денис Пушилин.

Признание Донецкой и Луган-

ской Народных Республик он 
назвал долгожданным для всех 
событием.

«Новая страничка была откры-
та для всех нас. Но, безуслов-
но, противнику это было крайне 
невыгодно: цели, которые они 
преследовали по отношению к 
России, менялись. И они, наобо-
рот, были вынуждены, с учетом 
того что у них ломаются планы, 
ситуацию обострять. Именно тог-
да было принято Главнокоманду-
ющим, Президентом Владимиром 
Путиным единственно возможное 
верное решение, – подчеркнул 
Денис Пушилин. – Сейчас я могу 
говорить с уверенностью, потому 
что мы увидели множество доку-
ментов, карт, планов противника 
после того, как освобождали тер-

риторию, что готовилось [напа-
дение] не только для Донбасса. 
Один из ударов должен был быть 
в направлении Донбасса, второй 
удар – в направлении Крыма. 
Еще один удар они хотели со-
вершить в направлении Белорус-
сии. Он отвлекающий больше, 
не такой массированный, но про-
сто чтобы России стало сложно и 
России нужно было бы действо-
вать и реагировать на ситуацию. 
Но Владимир Владимирович 
принял решение и сработал на 
упреждение, буквально за не-
сколько недель до того, как 
противник готов был это реали-
зовать. И именно благодаря это-
му Донбасс просто не был стерт 
с лица земли».

Врио Главы ДНР ответил на 

вопрос блогера Ирины Берман: 
«Люди каких профессией сейчас 
наиболее востребованы в Респуб- 
лике и есть ли дефицит кадров?»

«Да, есть дефицит по разным 
причинам, по понятным, которые 
лежат на поверхности – это то, 
что у нас была эвакуация, связано 
и с тем, что у нас много специа-
листов сейчас находится на фрон-
те. Но есть еще причины, которые 
не на поверхности. Знаете, очень 
много уделялось внимания в сфе-
ре образования не там, где нуж-
но, а там, где модно. Это сейчас 
мы на себе ощущаем. То, что вос-
требовано сейчас, и то, что нуж-
ны специалисты, – это, конечно 
же, строители, потому что гран-
диозная стройка сейчас развер-
нута. Это, конечно же, медики. 

У нас волонтеров более чем пол-
торы тысячи за этот период по-
бывало на территории Донецкой 
Народной Республики. Нам нуж-
ны юристы, нам нужны програм-
мисты. Нам нужны управленцы. 
Именно для этого мы проводили 
конкурс «Лидеры возрождения». 
Мы пытаемся черпать специали-
стов, людей, которые неравно-
душны к тому, что происходит и 
которые чувствуют в себе силы. 
Сейчас время возможностей, как 
говорил Сергей Владиленович 
(Сергей Кириенко, первый заме-
ститель руководителя Админи-
страции Президента Российской 
Федерации. – Прим. ред.). Имен-
но сейчас нужно брать и делать, 
брать и делать», – подчеркнул Де-
нис Пушилин.

Федеральный просветительский 
марафон «Знание. Первые» про-
ходил с 24 по 26 апреля в Москве, 
Екатеринбурге, Красноярске, Пя-
тигорске и Луганске. Трехднев-
ная программа объединена идеей 
поэтапной трансформации героя 
нашего времени – человека дей-
ствующего, ведь Россия сегод-
ня – это страна стремительных 
изменений и молодые люди смо-
гут увидеть в этом потенциал для 
себя, новые перспективы, чтобы 
активно двигаться вперед по пути 
самореализации.

При поддержке российских и 
зарубежных лекторов молодые 
люди смогут увидеть возможно-
сти для самореализации, выбрать 
ориентиры и варианты действий, 
чтобы успешно двигаться впе-
ред, достигая своих самых сме-
лых целей.

Марафон «Знание. Первые»

«Армата» впервые в СВО
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Помощь мариупольцам
Татьяне Жиляевой, 1951 года 

рождения, после обращения в Об-
щественную приемную Орджони-
кидзевского района Мариуполя 
помогли предметами первой не-
обходимости, бытовой химией 
и теплыми вещами. Дом мариу-
польчанки оказался разрушен, 
но благодаря взаимодействию 
руководителя ОП и главы рай- 
администрации пожилая женщи-
на получила адресную помощь.

В поселке городского типа Сарта-
на под Мариуполем восстановлено 
электроснабжение по улице Садо-
вой. Ремонтные работы проведе-
ны после обращения в ОП местной 
жительницы Натальи Богдасар. Ру-
ководитель ОП в сжатые сроки по-
дала заявку в Отдел оперативного 
реагирования и контроля деятельно-
сти служб жизнеобеспечения города 
Мариуполя, и подача электроэнер-
гии в доме заявительницы была 
восстановлена.

Также помощь после обращения в 
Общественные приемные получили 
и жители других населенных пунк- 
тов нашей Республики.

Так, на горячую линию ОП Кали-
нинского района Горловки обрати-
лась Нина Нелепа. Для регистрации 
брака с гражданским мужем – быв-
шим военным, комиссованным по 
ранению, заявительнице было не-
обходимо проставить штампы о 
регистрации места проживания в па-
спорте РФ. А также оказать содей-
ствие в выезде работников ЗАГСа 
на дом для регистрации брака. Дело 
в том, что военный не может сейчас 
передвигаться самостоятельно.

Начальник сектора Миграционной 
службы МВД ДНР Калининского 
района Горловки и начальник Кали-
нинского отдела ЗАГС Горловско-
го городского управления юстиции 
МЮ ДНР оперативно отреагирова-
ли на обращение руководителя ОП 
помочь заявителю. В этот же день 
штамп о регистрации места прожи-
вания в паспорт РФ был проставлен 
и принято заявление на регистра-
цию брака.

Инвалиду второй группы с мини-
мальной пенсией Анне Дмитриевне 
из Куйбышевского района Донец-

ка после обращения в ОП выдали 
продукты и бытовую химию. Из-за 
проблем со здоровьем Анна Дми-
триевна не могла самостоятельно 
довезти гуманитарную помощь до-
мой, в чем ей помогли волонтеры.

Жительница Калининского райо-
на Донецка Ирина Ковтун ухажи-
вает за лежачей матерью 1932 года 
рождения. После обращения в ОП 
активом местного отделения Обще-
ственного Движения «Донецкая Рес- 
публика» ей оказана гуманитарная 
помощь для лежачего члена семьи.

Одинокому пенсионеру Михаи-
лу Горшкову, 1936 года рождения, 
из Моспино, после обращения в 
ОП помогли продуктами. Михаил 
Иванович очень благодарит мест-
ных активистов за оказанное ему 
внимание.

На горячую линию ОП прифрон-
тового города Ясиноватая обрати-
лись Валентина Новикова и Вера 
Простотина с просьбой о реше-

нии бытового вопроса. В много-
квартирных домах текут крыши, и 
проблема эта никак не решалась. 
Благодаря взаимодействию руко-
водителя ОП с начальником ЖЭКа 
Сергиенко В. А. оперативно была 
направлена группа работников для 
устранения течи крыш. По состоянию на  
21.04.2023 ремонтные работы 
продолжаются.

В ОП Ждановки обратилась жи-
тельница города Лариса Левченко с 
просьбой об оказании помощи в пе-
реводе паспорта гражданина Укра-
ины и свидетельства о рождении на 
русский язык. Заявительнице была 
предоставлена помощь в переводе 
документов для получения паспор-
та РФ.

В ОП Кировского района Маке-
евки обратилась пенсионерка Раи-
са Иванова (фамилия изменена) по 
вопросу ремонта канализационной 
трубы в подвале. Благодаря взаимо-
действию Общественной приемной, 

администрации города и МУП АГМ 
«Коммунальник-15» проведены ра-
боты по замене участка трубопро-
вода общей канализации в подвале 
дома и участка трубы холодного во-
доснабжения. Пенсионерка по теле-
фону поблагодарила за оказанное 
содействие.

Также в честь Светлого Христо-
ва Воскресения в Общественной 
приемной Иловайска прошла вы-
дача пасхальных куличей, консер-
вов для малообеспеченных граждан 
и переселенцев с обстреливаемых 
территорий. Всего было передано  
130 продуктовых наборов. Благотво-
рительная акция была осуществлена 
при поддержке Благотворительного 
фонда Захара Прилепина.

Всего за период с 19 по 26 апре-
ля в Общественные приемные от 
жителей Республики потупило  
988 вопросов. Из них 968 – устных,  
19 – письменных, через сайт обра-
тился один человек.

Помогли пенсионерке Куйбышевского района Донецка

Обмен депутатским и волонтерским опытом
Депутат Госдумы РФ Юлия 

Саранова и руководитель во-
лонтерского штаба «Помощь 
Донбасса» Ольга Левитина 
встретились с участниками 
Предварительного голосования 
«Единой России».

Обменялись опытом волонтер-
ской деятельности, обсудили 
реализацию некоммерческих про-
ектов на территории ДНР и дру-
гие темы. Спикеры ответили на 
все интересующие вопросы участ-
ников и договорились о совмест-
ной работе.

Юлия Саранова рассказала о 
личном участии во внутрипартий-
ном голосовании и пообещала по-
могать коллегам из Республики в 
реализации совместных проектов.

«Избирательная кампания – 
сложный процесс. Желаю вам 

успехов. Опыт, который даст вам 
Предварительное голосование, 
поможет лучше понимать свою 
работу. Стать депутатом – это 
большая ответственность. Здесь 
я вижу людей дела, поэтому уве-

рена, что вас избиратели поддер-
жат», – отметила парламентарий.

«Мы проведем встречи не про-
сто по теоретической части, а 
организуем двух-трехдневные 
сборы, по итогам которых полу-

чится завершенный, подготовлен-
ный проект. И это будет самый 
эффективный формат», – подвел 
итоги встречи Алексей Муратов, 
замсекретаря Донецкого реготде-
ления Партии.

Совет Федерации 
одобрил закон о 
присвоении  
ополченцам Донбасса 
статуса ветерана  
боевых действий

Совет Федерации России одобрил 
закон о возможности наделения 
статусами ветерана и инвали-
да боевых действий ополченцев 
ДНР и ЛНР. Его поддержали все 
присутствовавшие на заседании 
сенаторы.

«Представленный закон реали-
зует поручение Президента РФ 
Владимира Путина об установле-
нии единой системы прав, льгот, 
социальных гарантий и компен-
саций для ополченцев Донбасса. 
Он наделяет статусом ветеранов и 
инвалидов боевых действий бой-
цов, которые с 2014 года сража-
лись за Донбасс», – представил 
закон первый зампред Совфеда 
Андрей Турчак.

Он добавил, что реализация за-
кона позволит распространить на 
ополченцев все положенные вете-
ранам льготы и меры поддержки.

В Донбассе создадут 
специализированную 
прокуратуру по 
надзору за шахтами

Решение о создании в Донбас-
се специализированной прокура-
туры по надзору за исполнением 
законов в угольной отрасли при-
нято генпрокурором РФ Игорем 
Красновым. «Особую тревогу 
сейчас вызывает изношенное обо-
рудование, отсутствие современ-
ных систем контроля на шахтах 
Донбасса. Мною приняты реше-
ния о создании в этом регионе 
специализированной прокура-
туры по надзору за исполнением 
законов в угольной отрасли», – 
сказал Краснов.

Он добавил, что такие проку-
ратуры уже есть в Кузбассе и 
Республике Коми. Их цель – ор-
ганизация надзора в сфере про-
мышленной безопасности.

Награды 
многодетным семьям

Четыре многодетные семьи Рес- 
публики наградят знаком отли-
чия «За заслуги в воспитании де-
тей». Такое решение принято на 
заседании комиссии по рассмотре-
нию ходатайств о награждении, 
которое прошло под председа-
тельством и. о. министра тру-
да и соцполитики ДНР Дениса 
Стрельченко при партийном про-
екте «Крепкая семья». Награжде-
ние состоится в канун Дня любви, 
семьи и верности.

По инициативе Главы Республи-
ки с 2021 года, кроме знака от-
личия, многодетным родителям 
вручается денежное вознагражде-
ние – 50 000 рублей. С 2018 года 
государственной награды удосто-
ены родители из 23 многодетных 
семей.
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Фоторепортаж

Центральный комитет На-
родного контроля по многочис-
ленным просьбам провел рейд 
по соблюдению правил торгов-
ли и Закона «О защите прав 
потребителей» в прифронто-
вом городе Ясиноватая.

Начался рейд с городского рын-
ка, на продавцов которого посту-
пали жалобы. В первую очередь 
контролеры обратили внимание 
на цены, так как покупатели жа-
луются, что они необоснованно 
завышены по сравнению с ана-
логичными торговыми точка-
ми Донецка. И действительно, 
наценка на овощи составляет в 
среднем 50% вместо 15–20%.

Контролеры пообщались с 
продавцами и порекомендовали 
находить поставщиков с мини-
мальными ценами на товар.

Молочная продукция также 
оказалась дороже на 5–10 руб- 
лей.

Дороговизну мяса предприни-
матель объяснил контролерам 
трудностями, связанными с по-
ездками в села: обстрелами со 
стороны ВСУ, плохим состояни-
ем дорог. Все эти факторы влия-
ют на конечную цену продуктов.

В двух небольших магазинах 
контролеры выявили продукцию 
с истекшим сроком годности, от-
сутствие ценников на некоторые 
товары, порекомендовали вести 
журнал температурного режи-
ма холодильного оборудования. 
Особые нарекания вызвал мага-
зин в частном секторе недалеко 
от железнодорожного вокзала. 
Там были выявлены марино-
ванные грибы с плесенью, ко-
торые просрочены более чем на  
30 дней…

В этом случае контролеры на-
помнили об ответственности в 
рамках КоАПП РФ, а именно – 
возможности штрафа со сторо-
ны Роспотребнадзора. Также они 
сделали замечания работникам 
торговли по завышенным це-
нам на куриные яйца, овощи и 
крупы.

Сотрудники Народного контро-
ля также посетили супермаркет 
в центре города. Здесь покупате-

ли могут приобрести товары по 
более низким ценам, особенно на 
группу социально значимой про-
дукции. Конечно, ассортимент 
товаров невелик.

Но это можно объяснить тем, 
что за неделю до визита контро-
леров недалеко было попадание 
вражеского снаряда, осколки ко-
торого повредили компрессоры 
холодильного оборудования в 
супермаркете. Однако стоит от-
метить, что холодильники уже 
отремонтировали и супермаркет 
вскоре ожидает поставку партии 
скоропортящихся товаров.

Контролеры обратились к по-
ставщикам, чтобы они не забы-
вали о Ясиноватой и, несмотря 
на сложную обстановку, все же 
поставляли товар в город по 
адекватным ценам. Это значи-
тельно повлияет на ассортимент 
и на ценовую политику. В свою 
очередь представители местной 
торговли заверили, что цены бу-
дут снижены.

Народный контроль в Ясиноватой

Сергей Ярош проводит инспекцию торговый точек в прифронтовой Ясиноватой



В 37-ю годовщину аварии на 
Чернобыльской АЭС замести-
тель секретаря Донецкого рег- 
отделения «Единой России» 
Алексей Муратов, руководи-
тель исполкома Партии в реги-
оне Евгений Маслов и секретарь 
местного Донецкого отделения 
Партии Алексей Кулемзин при-
няли участие в церемонии воз-
ложения цветов к мемориалу 
чернобыльской славы участни-
кам ликвидации последствий 
аварии на ЧАЭС.

На мероприятии присутствова-
ли члены городской общественной 
организации чернобыльцев.

«Понимали ли мы, что совер-
шаем подвиг и, по сути, спасаем 
страну, Европу, миллионы лю-
дей? Скорее, нет. Не то воспита-
ние. Мы просто исполняли свой 
долг. О наградах и почестях никто 
тогда не думал. Есть задача, кото-
рую нужно выполнить, и никого, 
кроме нас, для этого нет. Сдела-
ли что могли», – рассказал лик-
видатор аварии на ЧАЭС Сергей 
Попов.

«Это была страшная катастрофа, 
и весь советский народ сплотился, 
чтобы ликвидировать ее послед-
ствия. У меня отец – атомщик, я 
сам проработал в атомной отрас-
ли много лет. Я знаю, что атом мо-
жет быть мирным, а может быть и 
смертельно опасным. Важно усво-
ить страшные уроки чернобыль-
ской аварии, понять последствия 
и не допустить их в будущем. И 
очень важно передавать память об 
этих датах и этих подвигах наше-
му подрастающему поколению», – 
сказал Алексей Муратов.

Напомним, что 26 апреля 1986 го- 
да в 01 час 23 минуты 40 секунд по 

московскому времени на четвер-
том энергоблоке Чернобыльской 
АЭС произошел тепловой взрыв с 
разрушением активной зоны атом-
ного реактора и выбросом в ат-
мосферу облака радионуклидов. 
Радиоактивному излучению под-
верглись многие страны Европы. 
Только в Советском Союзе от ра-
диации пострадали почти восемь 
с половиной миллионов человек, 
сотни тысяч были эвакуированы.

Одна из крупнейших техно-
генных катастроф XX века была 
ликвидирована усилиями все-
го Советского Союза и при под-
держке других стран. В рекордные 
сроки, за 206 дней, ликвидаторы 
разработали и построили проект 
«Укрытие» – огромный сарко-
фаг, который оградил мир от оча-
га радиации.

 

Зональный этап турнира по ба-
скетболу «3 на 3» среди школь-
ников Республики прошел в 
спорткомплексе «Олимп» го-
рода Шахтерска. Он организо-
ван Министерством молодежи, 
спорта и туризма и Минобрна-
уки ДНР совместно со Всерос-
сийской политической партией 
«Единая Россия». Также в орга-
низации турнира приняли уча-
стие ГБУ «Центр физического 
здоровья населения «Спорт для 
всех», а также вице-президент 
Федерации баскетбола ДНР Олег 
Головин.

На соревнования собрались юные 
спортсмены из Шахтерска, Тореза 
и Амвросиевского района.

Открыть мероприятие и поже-
лать ребятам победы приехали 
участник Предварительного голо-
сования «Единой России», чемпи-
он мира и Европы по кикбоксингу 
Руслан Батрутдинов, замдиректора 
центра физического здоровья насе-
ления «Спорт для всех» Александр 
Назаренко и начальник отдела мо-
лодежи, спорта и туризма админи-

страции Шахтерска Элла Бижко.
Соревнования проводились от-

дельно среди девушек и юношей 
по круговой системе.

Победителями юношеской сек-
ции стали:

1-е место – МБОУ «Шахтерская 
гимназия»;

2-е место – МБОУ «Шахтерская 
СШ № 19»;

3-е место разделили между со-
бой МБОУ «Амвросиевская школа  
№ 4» и МОУ «Гимназия обще-
ственно-гуманитарного профиля 
города Тореза».

Среди девушек победа досталась:
1-е  место –  МОУ «Лицей 

«Спектр» города Тореза»;
2-е место – МОУ «Гимназия об-

щественно-гуманитарного профи-

ля города Тореза»;
3-е место – МБОУ «Шахтерская 

СШ № 19».
Победителей наградили медаля-

ми, грамотами, футболками и суве-
нирной продукцией Министерства 
молодежи спорта и туризма ДНР и 
«Единой России». Лучшие игроки 
в каждом дивизионе были отмече-
ны призами.
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Общественная жизнь
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Памяти чернобыльцев

Баскетбольные успехи

От газеты до 
Интернета – один шаг.

Отсканируй QR-код 
и читай больше 

новостей о 
«Единой России»  

в ДНР.

Активисты «Единой России» почтили память ликвидаторов аварии на ЧАЭС

Юные баскетболисты на торжественной линейке

18 февраля 2023 года 
был дан старт третьему 
сезону Международной 
премии #МЫВМЕСТЕ

М е ж д у н а р о д н а я  п р е м и я  
#МЫВМЕСТЕ-2023 – возможность 
на международном уровне заявить 
о своем социально значимом про-
екте. Они должны иметь результа-
ты деятельности на момент подачи 
заявки (реализованные) в одной из  
11 номинаций.

Помощь людям – проекты, направ-
ленные на улучшение благополучия 
уязвимых категорий граждан, оказа-
ние социальной помощи людям.

Здоровье нации – проекты в сфере 
психического и физического здоро-
вья, донорства, развития здравоох-
ранения, продвижения физкультуры 
и спорта 

Страна возможностей – проекты 
для раскрытие талантов и воспита-
ние личности, развитие образования, 
добровольческого движения, науки, 
патриотизма, культурных ценностей 
и традиций, сохранение историче-
ской памяти;

Территория для жизни – проек-
ты развития регионов, социальной 
инфраструктуры, а также сохра-
нение окружающей среды, защита 
животных.

Обучение служением – обучение 
через служение обществу, реали-
зуемые студентами и работниками 
организаций высшего и среднепро-
фессионального образования 

Первый поступок – социально 
значимые проекты граждан от 14 до  
17 лет 

Ответственный бизнес – соци-
ально значимые отраслевые проек-
ты бизнеса;

Социальный предпринима- 
тель – социально значимые проекты 
от субъектов МСП со статусом соци-
ального предприятия

Лидер социальных изменений – 
социально значимые системные дол-
госрочные программы организаций

Медиапроект – социально значи-
мые проекты в медиасреде

МЫВМЕСТЕ – Россия – иници-
ативы поддержки граждан, прожи-
вающих в ЛНР, ДНР, Херсонской и 
Запорожской области, вынужденных 
переселенцев, а также военнослужа-
щих и их семей 

Прием заявок продлится до 15 мая. 
Регистрация участников на порта-
ле Премии (https://премия.мывме-
сте.рф/).


